



**902 22 17 07**  
**¡ ELIMINANDO BARRERAS !**  
[www.creacionesvilber.com](http://www.creacionesvilber.com)



De lunes a viernes,  
 22:02 h.



ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS LOCALIA

Los órganos judiciales andaluces necesitan más de 1.200 nuevos funcionarios

**75 años**  
 Radio GRANADA

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO  
 Martes, 16 de diciembre de 2008



Hoy Por Hoy

Carles Francino

← DIR AUDIO

 

**Los andaluces son definidos como 'juerguistas y graciosos', según un estudio**

Una investigación desarrollada en la Universidad de Granada entre más de 700 estudiantes revela que éstos entienden el acento andaluz como "una barrera discriminatoria en el ascenso social" y que los andaluces son definidos como "juerguistas y graciosos" por los jóvenes de otras comunidades.



"Alegres, juerguistas, abiertos, amantes de su tierra, hospitalarios y graciosos" son, por orden, los seis adjetivos más repetidos por los 727 estudiantes de la Facultad de Letras que participaron en el estudio "Estereotipos y prejuicios sobre la población andaluza", dirigido por Aurelia Martín, profesora del departamento de Antropología Social.

El objetivo era esclarecer qué opinan los andaluces de sí mismos y, sobre todo, cómo los describían los estudiantes del resto de España y los extranjeros, según recoge Andalucía Investiga e informa la Universidad en un comunicado.

Sus resultados demuestran que las representaciones mentales negativas persisten y que la más detestada es, posiblemente, la que los tacha de "vagos", que ocupa el décimo noveno puesto en una lista de 80 calificativos.

El acento andaluz tiene además un papel "crucial" en este sentir, tanto es así que se entiende como "una barrera discriminatoria en el ascenso social" y que los universitarios autóctonos estiman que es el causante de que el resto de los españoles creen que son "incultos".

Los alumnos extranjeros que participaron en este proyecto confesaron tener una imagen bastante estereotipada de la región en la que el flamenco y el folclore eran protagonistas.

Sin embargo, aseguraron haber cambiado de opinión al vivir en Andalucía, aunque muchos consideraron que los andaluces "hablan a gritos y que el ruido, en general, es un problema importante".

Publicada el Martes, 16 de Diciembre de 2008 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

**Opciones**

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



LA RADIO EN DIRECTO

- Radio GRANADA
- Radio MOTRIL
- Radio GUADIX
- Radio BAZA
- Carrusel Deportivo GRANADA
- BOLETÍN INFORMATIVO
- dial
- m80
- Radiole
- maxima

**radiogranada.es**

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

**Publicidad web**



- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- La Nieve**
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade